

## Übereinstimmungserklärung

### RoHS, Richtlinie 2011/65/EU

Wir bestätigen, dass unsere Produkte keine Stoffe in Konzentrationen enthalten, deren Inverkehrbringung in Produkten gemäß den Richtlinien 2011/65/EU, 2015/863/EU und 2017/2102/EU verboten ist.

### WEEE, ElektroG, Richtlinie 2012/19/EU

ELMEKO ist bei der Stiftung EAR unter der WEEE-Reg.-Nr. DE 78723147 registriert.

### REACH, Verordnung (EG) 1907/2006

Wir sind als Hersteller von Erzeugnissen im Sinne von REACH ein „nachgeschalteter Anwender“ und unterliegen damit keiner Registrierungspflicht. Mit unseren Vorlieferanten haben wir vereinbart, dass alle an uns gelieferten Komponenten den REACH-Richtlinien entsprechen müssen.

Wir bestätigen, dass in unseren Produkten keine ‘Substances of very high concern’ (SVHC) enthalten sind.

### Konfliktminerale

Hiermit bestätigen wir, dass in den von uns hergestellten Produkten keine „Konflikt-Mineralien“ sowie deren Derivate, welche in der Republik Kongo oder deren angrenzenden Staaten abgebaut werden, Verwendung finden.

Liebenscheid, den 27.06.2019



Burkhard Herr  
(Geschäftsführer)

## Declaration of Compliance

### RoHS, Directive 2011/65 /EU

We certify that our products do not contain any substances in concentrations which are prohibited according to directives 2011/65/EU, 2015/863/EU and 2017/2102/EU.

### WEEE, ElektroG, Directive 2012/19/EU

ELMEKO is registered at the EAR foundation under the WEEE Reg. DE 78723147.

### REACH, Regulation (EC) 1907/2006

As a manufacturer of products in terms of REACH, we are a "downstream user" and are therefore not subject to registration. We have agreed with our suppliers that all components delivered to us must comply with the REACH guidelines.

We confirm that our products do not contain any "substances of very high concern" (SVHC).

### Conflict Minerals

We hereby certify that the products manufactured by us do not use "conflict minerals" and their derivatives, which are mined in the Republic of Congo or its neighboring states.

Liebenscheid, 27.06.2019



Burkhard Herr  
(Managing Director)